
                                            Carbonate 28.4.25 

 

                                         A TUTTI I SOCI DI AUSER INSIEME DEL SEPRIO  

 L’assemblea dei soci e pre-congresso di  venerdì 28 marzo 2025  ha eletto i membri del nuovo 
Consiglio Direttivo  per il prossimo quadriennio  eleggendo  il presidente,  oggi il direttivo riunito 
presente anche il presidente provinciale  Massimo Patrignani,  ha eletto la Presidenza di Auser 
Insieme del Seprio che  è composta da tre persone:   

 Presidente    TAPPARO  PATRIZIA              Vice presidente     BROGGI BARABARA       
 Terza  componente     della presidenza       CIMARELLI CLAUDIA 

Nel comunicare i nominativi dei membri chiamati a gestire la nostra Associazione che ringrazio 
voglio inviare un sentito e doveroso ringraziamento ai soci che ci hanno accordato fiducia e che ci 
hanno incoraggiati e sostenuti nell’assunzione della responsabilità che ci impegniamo a condurre. 

COMPONENTI DIRETTIVO:      

ANTUONO ALFONSO       APRILE TOMASO                BIANCARDI FIORELLA       BROGGI BARBARA  

CIMARELLI CLAUDIA       CRISTIANI ANNA MARIA    GALVALISI ANTONIO         MARSARO GIULIANO  

TAPPARO PATRIZIA         VALENTI GIUSEPPE            VERGANI CESIDIO  

Sincera riconoscenza anche a Piazza Pinuccia  componente  del direttivo uscente che ha scelto di 
non proseguire in questo percorso e che  ha dato un contributo prezioso partecipando  attivamente 
alla gestione e crescita dell’associazione dalla sua costituzione. 

 
A nome del nuovo Consiglio Direttivo e della presidenza assumo l’impegno di interpretare le funzioni 
affidateci finalizzando la nostra attività al perseguimento degli scopi statutari nel promuovere 
iniziative a carattere culturale,  ricreativo, di aggregazione,  turistico e assistenziale. 

 Vorremmo, inoltre, attribuire valore alle idee, ai suggerimenti e alle proposte di tutti i soci, 
stimolando la collaborazione e il contributo di ognuno. Cercheremo di adoperarci al meglio delle 
nostre possibilità per proseguire nell’organizzazione delle iniziative che hanno trovato riscontro 
positivo negli anni passati. 

A beneficio di tutti  riportiamo la relazione esposta durante l’assemblea dei soci: 

-  RELAZIONE ASSEMBLEA SOCI  2025 PER RINNOVO DIRETTIVO   E APPROVAZIONE DEL DOCUMENTO             
CONGRESSUALE  

Buona sera e benvenuti , a tutti voi il più cordiale saluto dalla presidenza e dal comitato direttivo 
Uscente di Auser Insieme del Seprio  riunito  qui stasera per l’approvazione bilancio consuntivo 
anno 2024, per il rinnovo delle cariche del comitato direttivo e della presidenza e dell’approvazione 
del  documento congressuale che il rappresentante di Auser Provinciale Mauro Porcelli  esporrà e 
che ringraziamo per la collaborazione e il  contributo,  e per la nomina di  5 candidati  che 
parteciperanno   all’istanza superiore (congresso provinciale) 

Al termine di questo  mandato quadriennale vorrei prima di tutto rivolgere un pensiero affettuoso agli 
amici e compagni di viaggio che in questi anni ci hanno lasciato, un pensiero  speciale va al nostro 
presidente  Giuseppe Taccin,  loro hanno gettato le basi di questa associazione  a noi il compito di 

continuare in questa missione solidale e sociale. 



 

 

Obiettivo raggiunto lo  possiamo davvero  dire con orgoglio !  Grazie a  tutti i   volontari impegnati 
con incredibile tenacia  e volontà  nelle varie attività ,  per alcuni volontari  dell’accompagnamento 
l’impegno è quotidiano i  numeri del bilancio  sociale parlano:    

 

 

 

Continuando a  a parlare di numeri – anche questi positivi -  esponiamo alla vostra approvazione il   
Bilancio consuntivo anno  2024  (è possibile prendere visione in sede per chi lo desidera) 

Siamo molto orgogliosi dei  risultati conseguiti nel quadriennio: un tesseramento in costante crescita 
anche nel 2024,    una consolidata capacità   di rispondere ai bisogni delle persone più fragili;   il 
riconoscimento, da parte  delle Istituzioni locali  e della  comunità, del ruolo rilevante svolto per la 
coesione sociale, testimoniato anche dalla nuova convenzione con Il Comune di Carbonate; 
l’acquisto   della nuova auto    utilizzata esclusivamente  per gli accompagnamenti sociali,   la 
compagna telefonica, i numerosi momenti di aggregazione: serate danzanti, corsi di ballo, serate 
burraco,  di cultura,  serate di interesse pubblico. 

I nostri volontari  sono un valore aggiunto inestimabile , la loro sensibilità è nota  a tutti. Grazie! 

L’obiettivo  per i prossimi 4 anni   è quello di superarci per poter essere sempre un punto di 
riferimento e di aiuto per chi si rivolge a noi. 

Vorrei chiamarli  per nome  , ma per non sbagliare invito tutti i volontari ad alzarsi per accogliere il 
vostro applauso.   Grazie a loro e a tutti voi per l’attenzione 

 

 “Non importa quanto si dà ma quanto amore si mette nel donare , diventa volontario” 


